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A n l a g e 
 

zur Niederschrift der Sitzung vom 07.10.2010 
 
 
Top 3.2.6 
Anfrage des Herrn Wilhelm 
Die Situation ist überprüft worden. 
Die Baken konnten zur Förderung des ÖPNV nicht versetzt werden. 
Falls die Baken versetzt worden wären, hätten sich weitere Pkw / Lkw vor den an der Halte- 
stellen stehenden Bussen gesetzt, welche dann gezwungen worden wären, eine weitere 
Rotphase der LZA abwarten zu müssen. Dies hätte dazu geführt, dass die Fahrpläne nicht 
mehr hätten eingehalten werden können. 
Weiterhin ist durch den Rückgang des Durchgangsverkehrs auch eine Beruhigung eingetreten. 
 
Top 3.2.7 
Weitere Anfrage des Herrn Wilhelm  
Auf die Umleitungsbeschilderungen wird gut erkennbar bereits auf der Hochstraße, zu Beginn 
der Ausfahrt Kamen-Mitte auf den Sesekedamm, hingewiesen.  
Eine Überprüfung hat ergeben, dass die Umleitung vom überörtlichen Verkehr befolgt wird und 
somit ihrem Zweck erfüllt.  
 
 
Mitteilung der Verwaltung 
 
Die Sitzungen des Straßenverkehrsausschusses finden im Jahre 2011 zu folgenden Terminen 
statt: 
 

1. Sitzung:  Donnerstag,  03.03.2011 
 
      2.   Sitzung:  Dienstag,  11.10.2011  


